



Cela fait un an que, par son attaque contre le peuple israélien, le 7 octobre 2023, le Hamas a donné prétexte au gouvernement d'extrême-droite israélien de tuer femmes, hommes et enfants de Palestine. Ce génocide est perpétré au vu et au su de tout le monde, avec la bienveillance et l'appui des Etats-Unis et de l'Europe.

Cela fait 52 semaines que le Collectif21 pour la Paix entre les Etats appelle à des rassemblements tous les samedis à 15 heures place Darcy. Une poignée de militant.e.s de ce Collectif21 sensibilise inlassablement la population face aux massacres réalisés par l'armée de Netanyahou.

Animé de ses valeurs de Paix et de respect des peuples et de l'intégrité de leurs territoires, LSR21 fait partie de ce Collectif21.

Par les relations que certains membres du Collectif21 entretiennent avec la Palestine, nos ami.e.s de Palestine connaissent nos rassemblements, les apprécient et nous demandent de ne surtout pas baisser la garde. Elles et ils ont besoin de nous.

Ce samedi 5 octobre 2024 revêt donc un sens particulier.

Nous devons être encore plus nombreuses et nombreux à soutenir efficacement ce peuple fier et digne.

Nous devons être encore plus nombreuses et nombreux à exiger du Président de la République qu'il s'exprime clairement sur :

- l'arrêt immédiat de fournitures d'armes et autres appuis au gouvernement d'Israël
- la reconnaissance de l'État de Palestine
- le retour aux frontières de 1967
- la coexistence pacifique entre les deux Etats que sont la Palestine et Israël, garantie par l'ONU sous les formes appropriées

Depuis 52 semaines, malgré des demandes argumentées, nous « n'avions pas le droit » de défiler pacifiquement au centre ville, particulièrement rue de la Liberté.

Enfin, ce 5 octobre, date de ce triste 1^{er} anniversaire, SAUF INTERDICTION PREFECTORALE DE DERNIÈRE MINUTE, nous pourrons marcher de Darcy à la place de la Libération en passant par la rue de la Liberté.

Notre ténacité paie. Notre droit de manifester pacifiquement est respecté. Il nous reste à être nombreuses et nombreux.

**Samedi 5 Octobre 15h place Darcy
pour
manifester notre soutien sans faille au Peuple palestinien
qui lutte pour le droit légitime à vivre libre dans sa patrie,
dans des frontières reconnues et acceptées par tous**